

# VISA POUR LOURDES

5000 jeunes de France et d'autres pays sont attendus à Lourdes...

## ►►► Lourdes, en lien avec Rio !

Pour qu'un maximum de jeunes puisse vivre ce moment de Foi et de partage, ceux qui ne peuvent se rendre à Rio sont invités à rallier le grand rassemblement de Lourdes.

## ►►► 5000 jeunes de France et d'autres pays viendront à Lourdes pour vivre en Église la rencontre avec le Christ !

## ►►► Au programme des JMJ à Lourdes :

- catéchèses, célébrations internationales, soirée louange, procession mariale, évangélisation de rue, concerts, services...
- retransmissions vidéo des moments-clés de Rio : l'arrivée du pape, le Chemin de Croix et la veillée du samedi soir.

## ►►► 200 jeunes du diocèse de Bayonne, Lescar et Oloron participeront au rassemblement de Lourdes (23-28 juillet 2013) de plusieurs milliers de jeunes pour vivre « ici » les JMJ 2013, avec ceux qui seront « là-bas », au Brésil.



Pour plus d'informations  
[www.pastojeunes64.com](http://www.pastojeunes64.com)



« Envoyer nos jeunes aux JMJ, à la rencontre de notre nouveau pape François, c'est leur offrir une expérience unique et offrir à l'Église la grâce d'un élan missionnaire renouvelé. »

Mgr Marc Aillet  
Évêque de Bayonne, Lescar et Oloron



« Vous avez une part importante dans la fête de la foi ! Vous nous apportez la joie de la foi et vous nous dites que nous devons vivre la foi avec un cœur jeune, toujours : un cœur jeune, même à soixante-dix ou quatre-vingts ans ! Cœur jeune ! Avec le Christ, le cœur ne vieillit jamais ! Que notre prochaine rencontre des JMJ à Rio soit un signe de foi pour le monde entier. Vous portez la Croix pèlerine à travers tous les continents, par les routes du monde ! Vous la portez pour dire à tous que sur la croix Jésus a abattu le mur de l'inimitié, qui sépare les hommes et les peuples, et qu'il a apporté la réconciliation et la paix. Allez dire au monde : il est bon de suivre Jésus ; il est bon d'aller avec Jésus ; il est bon de sortir de soi-même, vers les périphéries du monde et de l'existence pour apporter Jésus ».

Le pape François  
Rome, 24 mars 2013

Pour plus d'informations  
[www.pastojeunes64.com](http://www.pastojeunes64.com)



## PASSEPORT POUR RIO

Aidons les jeunes de notre diocèse pour les JMJ 2013 à Rio et à Lourdes !



Pastorale des Jeunes  
Diocèse de Bayonne, Lescar et Oloron

[www.pastojeunes64.com](http://www.pastojeunes64.com)

# VISA POUR RIO

Événement :  
1<sup>ère</sup> rencontre avec le Pape François !

« Allez ! De toutes les nations faites des disciples ! »  
(Mt 28, 19).

C'est sur ce thème missionnaire que, du 23 au 28 juillet 2013, plus de 4 millions de jeunes du monde entier vont faire l'expérience exceptionnelle de la plus grande « fête de la foi ».

62 jeunes du diocèse de Bayonne, Lescar et Oloron partiront à Rio.

Autour de notre nouveau pape, le pape François, et avec ces jeunes de tous horizons, ils vont se rencontrer, partager et faire l'expérience de l'amour de Dieu.

Les JMJ 2013 seront précédées par la « semaine missionnaire » du 16 au 23 juillet.

Le groupe de notre diocèse sera accueilli dans le diocèse de Diamantina – Minagérails, où la communauté Palavra Viva, qui nous accueillera, a été fondée, et y est bien implantée. Au programme : foi et spiritualité, rencontre et dimension culturelle, action sociale et solidarité. Cette semaine sera l'occasion d'en apprendre plus sur la façon dont l'Église vit au Brésil.

**Jeunes et pleins d'Espérance,  
ils ont besoin de votre soutien !**

Pour participer aux JMJ 2013 à Rio, il faut environ 2400 euros. Chaque jeune doit régler personnellement 1200 euros pour son inscription. Très motivés, nos futurs pèlerins de Rio s'organisent pour collecter et constituer leur propre « cagnotte ». Le Service diocésain de la Pastorale des Jeunes a donc besoin de trouver les 1200 euros manquants pour chaque jeune.

**D'avance, merci de votre soutien actif !**

# TEMOIGNAGES

Les JMJ 2011 : une étape inoubliable...

Sur les photos de ce dépliant : ils sont JMJistes (jeunes ou accompagnateurs) du diocèse qui iront à Rio ou bien à Lourdes au mois de juillet prochain.



Ma joie de vivre a grandi en flèche devant cette atmosphère unique que créaient les JMJ.

Baptiste, 17 ans

Les JMJ me donnent de la force pour retourner dans le monde "de tous les jours" et d'être un témoin de Dieu.

Timothée, 24 ans

Les JMJ m'ont donné ce que j'attendais : je souhaite désormais affermir plus profondément ma foi, l'enrichir ; j'ai compris que ma religion était essentielle dans ma vie ; je veux continuer à ressentir cette joie, je veux continuer d'espérer, d'aimer, de rencontrer...

Marie, 27 ans.

En voyant tous les jeunes aux JMJ pour une même cause, cela montre que nous sommes frères, que tout le monde croit et aime la même personne.

Emma, 16 ans

Je découvre une Eglise belle, jeune, vivante, joyeuse.

Héloïse, 18 ans

L'Église a besoin de chacun d'entre nous, avec nos questions, pour continuer d'avancer, notre joie, nos différences, notre espérance, notre foi. Soyons témoins, évangélistes et actifs dans l'Église et dans le monde.

Thomas, 29 ans



**Pour vous, l'album-photo de Madrid 2011 !**

Une brochure « L'Esprit JMJ ! » a été réalisée après les JMJ 2011.

Vous l'avez peut-être reçue. Sinon, n'hésitez pas à nous en faire la demande :

Pastorale des Jeunes - Annexe de l'Évêché - 9, place Mgr Vansteenberghe - 64100 Bayonne

secretariat.pastojeunes64@gmail.com